

## ABSTRAK

### PEMAHAMAN SISWA TERHADAP KESEHATAN REPRODUKSI REMAJA MELALUI LAYANAN INFORMASI DI MADRSAH TSANAWIYAH MA'ARIF KETEGAN TANGGULANGIN SIDOARJO

Pembimbing : Dra. Mukhlisah Am, M.Pd  
Nama : Ifa Hariyati  
NIM : (D03209046)  
Jurusan : Kependidikan Islam  
Nama Lembaga : IAIN Sunan Ampel Surabaya

Kesehatan reproduksi adalah keadaan sehat yang menyeluruh, meliputi aspek fisik, mental dan sosial dan bukan sekedar tidak adanya penyakit atau gangguan segala hal yang berkaitan dengan sistem reproduksi, fungsinya maupun proses reproduksi itu sendiri. Penelitian ini mengemukakan rumusan masalah, yaitu : 1) Bagaimana pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin, 2) Bagaimana layanan informasi terhadap kesehatan reproduksi remaja di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin, 3) Bagaimana hasil pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja melalui layanan informasi di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin, 4) Apa faktor pendukung dan penghambat dalam pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja melalui layanan informasi. Adapun tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin. Untuk mengetahui layanan informasi terhadap kesehatan reproduksi remaja di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin. Untuk mengetahui hasil pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja melalui layanan informasi di Madrasah Tsanawiyah Ma'arif Ketegan Tanggulangin. Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja melalui layanan informasi.

Metode pengumpulan data penelitian ini menggunakan metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun analisis data penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif.

Hasil penelitian pemahaman siswa terhadap kesehatan reproduksi remaja melalui layanan informasi yaitu siswa memiliki wawasan luas dan informasi yang benar tentang kesehatan reproduksi, bertingkah laku secara bertanggung jawab terhadap alat-alat reproduksinya, menjaga kebersihan diri, mengetahui etika dan norma dalam bergaul dengan lawan jenis maupun sejenis.

Hasil penelitian ini diharapkan mampu memberikan kontribusi serta menambah ilmu pengetahuan dan wawasan dalam bidang layanan informasi bagi jurusan kependidikan islam khususnya pada konsentrasi bimbingan konseling juga bagi MTS Ma'arif Ketegan.